



Fracking

Colombia firmará dos contratos más de pilotos de fracking en las próximas semanas

El país terminará el primer trimestre del año con tres contratos firmados para hacer pilotos de fracking en el territorio nacional.

1/27/2021



Operación de fracking. - Foto:

El **ministro** de Minas y Energía, Diego Mesa, dijo este miércoles que en las próximas semanas el país dejará firmados otros dos contratos de los proyectos pilotos de fracking.

A la fecha, ya hay un contrato firmado por parte de **Ecopetrol** para hacer los pilotos de fracking en Colombia.



Ya se firmó el primer contrato para los pilotos de fracking en Colombia

“En el tema de yacimientos no convencionales (**fracking**), es importante mencionar que ya se firmó el primer contrato especial para proyectos de investigación. **Esperamos poder tener por lo menos dos contratos más de carácter investigativo en este primer trimestre del 2021**”, dijo el **ministro** Mesa.

Por su parte, el presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), José Armando Zamora, explicó que hay tres empresas (entre ellas **Ecopetrol**) que ya están habilitadas para hacer los pilotos de fracking y que hay otra compañía que está en proceso para ser habilitada.

Las otras dos empresas que ya están habilitadas para hacer los pilotos de yacimientos no convencionales en Colombia son **Drumond y ExxonMobil**. La compañía que se encuentra en proceso de habilitación para hacer los pilotos de fracking es la argentina Tecpetrol, la cual debería tener el visto bueno en febrero.



ConocoPhillips había sido habilitada para hacer los pilotos de fracking pero por “decisiones de la matriz” y las afectaciones de la pandemia del coronavirus decidió abstenerse de seguir con ese tipo de proyectos en Colombia.

Zamora dijo que en febrero el país recibiría las propuestas para los pilotos, razón por la cual los contratos para hacer este tipo de proyectos podrían estar firmados antes de que se acabe el primer trimestre de este año.

¿Cuál es el potencial del fracking?

En total, son cuatro los pilotos de fracking que se desarrollarán en Colombia y traerían inversiones por más de US\$400 millones. Tres de los cuatro proyectos se llevarán a cabo en la cuenca del Valle Medio del Magdalena, mientras que la otra iniciativa se desarrollará en la cuenca Cesar-Ranchería (La Guajira).

Recientemente, el **Consejo de Estado** negó la medida cautelar que suspendía de manera provisional el desarrollo de los pilotos de fracking en el país, **una decisión que le da luz verde al avance en el desarrollo de los pilotos.**

En caso de que se dé luz verde a la exploración y explotación comercial del fracking en Colombia, la ANH prevé que existe el potencial para ampliar las reservas de petróleo desde los 6,3 años actuales hasta un rango entre ocho y 22 años, mientras que en gas las reservas podrían incrementar desde 8,1 años hasta entre 35 y 50 años.

Proyecciones para 2021

El **Ministerio** de Minas y Energía también reveló las proyecciones en materia de producción de petróleo y gas para este 2021.

Para el petróleo, la proyección de la cartera de minas y energía es que la **producción termine el año en 865.000 barriles promedio por día (bpd)**, mientras que la de gas sería de 968 millones de pies cúbicos por día calendario (Mpcpd).



Producción de petróleo de Colombia bajó 14,9 % en diciembre pasado

El Gobierno también estima que el precio del barril de petróleo Brent se ubique, en promedio, **cerca los US\$50**, lo cual ayudaría a incrementar la producción del crudo en este año.

También proyecta que se dejen firmados 15 contratos de exploración y producción, que se hagan 3.100 kilómetros de sísmica y que se perforen entre 30 y 40 pozos en todo el país.

[Fracking en Colombia](#) [Fracking](#) [Pilotos de fracking en Colombia](#)

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí